

CRITERIOS DE EVALUACIÓN. 4º ESO. SIES. ÁFRICA 2023/2024

1. PRUEBAS ESCRITAS OBJETIVAS

Se realizarán **al menos dos pruebas escritas parciales al trimestre que representarán el 80% de la nota global del alumno. El examen constará de conceptos históricos y temas a desarrollar.**

Esta nota global se extraerá de la nota media aritmética de total de las pruebas.

En todas las pruebas se valorará: La **adecuación de la respuesta a la pregunta**, valorándose negativamente toda respuesta que refleje un total desconocimiento de lo preguntado. **Los conocimientos históricos y geográficos requeridos. La capacidad de síntesis y de reflexión, así como la terminología utilizada.** Se dará especial importancia a la **ortografía** a la que se aplicará el criterio de **reducir 0,20 puntos por cada falta hasta un máximo de un dos de la nota final.**

Cualquier tipo de fraude en una prueba escrita (copia, chuleta,...) conllevará una nota de 0 en dicha prueba.

2. OTROS INSTRUMENTOS DE EVALUACIÓN.

Seguimiento del trabajo diario (20% de la nota global)

El seguimiento del trabajo diario del alumno se realizará a través de:

El cuaderno de clase en el que se valorará la capacidad de organización y exposición de ideas, el orden y la corrección. **Actividades relacionadas con la expresión oral** en las que se valorará la capacidad de respuesta por parte del alumno a preguntas sobre contenidos concretos, la exposición de trabajos, la participación en debates, la participación espontánea mediante preguntas que demuestren el interés del alumno por la asignatura. **Trabajos prácticos sobre temas concretos** en los que se valorará la búsqueda de información y el tratamiento de la misma. **Ejercicios escritos** sobre contenidos concretos y preguntados previamente, en los que el alumno deberá aplicar, de forma práctica, sus conocimientos: prácticas de geografía, comentario de textos, mapas, gráficas, elaboración e interpretación de esquemas y mapas conceptuales. **Lecturas de obras literarias**, adaptadas a su nivel, propuestas por el Departamento de CC.SS., relacionadas con el contenido de la asignatura. Se llevarán a cabo dos trabajos de investigación por evaluación:

○ PRIMERA EVALUACIÓN:

- Estudio Monográfico “La lista de Schindler”
- Historia del arte I.

- SEGUNDA EVALUACIÓN:
 - Estudio Monográfico Forrest Gump
 - Análisis del libro “Las últimas banderas” de Ángel María de Lera

- TERCERA EVALUACIÓN:
 - Estudio monográfico de “Amar peligrosamente”.
 - Historia del arte II

Se consensuará una fecha de entrega. Todos los alumnos que no lo entreguen en la fecha señalada obtendrán nota negativa en la misma. Se podrá recuperar dicha nota con la entrega de la actividad posteriormente, anulando el negativo. En el caso de los trabajos de investigación, se consensuará la fecha de entrega. Toda entrega posterior a la fecha, se restará un punto por día de retraso. Cualquier plagio o copia anulará el trabajo.

3. SISTEMA DE RECUPERACIÓN DE EVALUACIONES SUSPENSAS

Los alumnos que tengan alguna evaluación suspensa recibirán refuerzos en contenidos y procedimientos, considerados como mínimos, mediante la realización de ejercicios de repaso, con el objetivo de superar las lagunas existentes en una **PRUEBA OBJETIVA ESCRITA DE RECUPERACIÓN que se realizará tras la evaluación y en la que se aplicarán los mismos criterios de calificación que en las pruebas escritas de la evaluación.** De esta manera se pretende dar al alumnado la oportunidad de recuperar los contenidos suspensos sin que afecte demasiado al desarrollo de la evaluación siguiente. Para superar la evaluación los alumnos deberán obtener un 5 como calificación mínima. Las notas computarán de la siguiente manera:

- Entre 5 y menos de 7=5
- Entre 7 y menos de 9= 6
- Más de 9=7

En el mes de junio se volverá a hacer otra recuperación, mediante pruebas escritas, de las evaluaciones suspensas o no recuperadas durante el curso. Los contenidos que entrarán en dichas pruebas serán los impartidos en las evaluaciones suspensas y los alumnos sólo se examinarán de las evaluaciones no superadas. Para aprobar esta recuperación el alumno deberá obtener una calificación de al menos 5. La nota obtenida hará media aritmética con las calificaciones de las evaluaciones aprobadas para obtener la nota global del curso, que será aprobado cuando la media resultante sea 5.